



Más de 120 petanquistas compiten en el I Maratón Nacional Nocturno de Las Torres de Cotillas

Se celebró el pasado sábado 17 de agosto en las pistas municipales San Jorge

30/08/19 – Las pistas municipales de petanca San Jorge de Las Torres de Cotillas fueron escenario el pasado sábado 17 de agosto de la primera edición del Maratón Nacional Nocturno y Convivencia del municipio. Organizado por el club Uroboros en colaboración con la Concejalía de Salud y Deporte, reunió a más de 120 jugadores venidos de toda la geografía nacional para disfrutar de este atractivo encuentro deportivo.

El torneo contó con la presencia de petanquistas de lugares como Barcelona, Madrid, Valencia o Andalucía, además por supuesto de la región de Murcia, que supusieron el 60% de los participantes. *"El buen ambiente entre los deportistas fue la nota más significativa y desde el Ayuntamiento queremos felicitar al club por pensar y desarrollar con tan buena nota un evento de esta magnitud"*, señala la concejala del área, Alberta Martínez Vázquez, que no quiso perderse este evento.



+INFO